

**Белорусский государственный университет
Филологический факультет
Кафедра английского языкознания**

Аннотация к дипломной работе

**ФРАЗЕОЛОГИЧЕСКИЕ ЕДИНИЦЫ С КОЛОРАТИВНЫМ
КОМПОНЕНТОМ В АНГЛОЯЗЫЧНОМ МЕДИАДИСКУРСЕ**

Эсенова Гунча

Научный руководитель:
старший преподаватель
Хмурец Людмила Борисовна

2023

РЕФЕРАТ

Дипломная работа 70 с., 71 источник.

Дипломная работа: фразеологические единицы с колоративным компонентом в англоязычном медиадискурсе.

Понятие и основные признаки фразеологической единицы, Фразеологизмы с элементами цветообозначения, Медиадискурс и дискурс-анализ, Фразеологизмы с элементами цветообозначения в медиадискурсе бытовой направленности.

Объектом исследования является фразеологические единицы, содержащие в своем составе колоративный компонент.

Предметом исследования явились фразеологические единицы с колоративным компонентом в англоязычном медиадискурсе.

Цель исследования изучить фразеологические единицы с колоративным компонентом в англоязычном медиадискурсе.

Практическая значимость исследования заключается в том, что его результаты могут быть использованы при проведении семинаров и спецкурсов по лексикологии, фразеологии, при написании курсовых работ, в практике преподавания английского языка.

Методы исследования: метод синхронно-сопоставительного анализа, метод компонентного анализа, описательный метод, структурно-типологический метод, этимологический анализ, метод классификации и систематизации, который служит для выделения различных групп и объединения в них фразеологических единиц на основе сходных признаков, и др.

Научная новизна данного исследования заключается в том, что впервые в нем проводится комплексное изучение и сопоставительное описание структурных, семантических и функциональных свойств фразеологических единиц с колоративным компонентом в англоязычном медиадискурсе

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы.

ABSTRACT

Diploma work 70 p., 71 sources.

Diploma work: Phraseological units with a colorful component in the English-language media discourse.

The concept and main features of a phraseological unit, Phraseologisms with elements of color terms, Media discourse and discourse analysis, Phraseological units with elements of color terms in everyday media discourse.

The object of the study is phraseological units containing a color component in their composition.

The subject of the study is phraseological units with a color component in the English-language media discourse.

The purpose of the study is to study phraseological units with a color component in the English-language media discourse.

The practical significance of the study lies in the fact that its results can be used in seminars and special courses on lexicology, phraseology, in writing term papers, in the practice of teaching English.

Research methods: the method of synchronous-comparative analysis, the method of component analysis, the descriptive method, the structural-typological method, etymological analysis, the method of classification and systematization, which serves to distinguish various groups and combine phraseological units in them based on similar features, etc.

The scientific novelty of this study lies in the fact that for the first time it conducts a comprehensive study and comparative description of the structural, semantic and functional properties of phraseological units with a color component in the English-language media discourse

The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references.